Crónica de corcholatas y demás adelantados

Por Armando Reyes Vigueras ► 8 y 9

Claudia Sheinbaum y su acta de nacimiento Marcelo Ebrard y su corrido Adán A. López y la continuidad

Ricardo Monreal y su causa Xóchitl empieza a levantar en encuestas

# Crónica de las corcholatas presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

HEINBAUMY SU ACTA DE NACIMIENTO

En momentos en que una encuesta la mantiene en primer lugar, con 34% de las preferencias por 23% de Ebrard, su más cercano competidor, llamó la atención el hecho de que Claudia Sheinbaum difundiera, para acabar con rumores según ella, su acta de nacimiento en redes sociales, pero borrando el mensaje poco después, para volver a ponerla en sus cuentas después de

los comentarios negativos que recibió.

En tanto, visitó Guerrero para realizar eventos con sus simpatizantes.

### **EBRARDY SU CORRIDO**

De gira por Monterrey, Marcelo Ebrard difundió en sus redes sociales varias imágenes de una carne asada que compartió con un simpatizante, además de las consabidas recomendaciones de la cuenta "Comiendo con el carnal".

Además, dio a conocer que le compusieron "el corrido del carnal Marcelo" de Abel Perales Ríos, antiguo compañero de Linares, Nuevo León.

### MONREALY SU CAUSA

De visita en Chiapas, realizó encuentros con simpatizantes y visitó comunidades como Ocosingo, en donde afirmó "mi causa sería defender la tierra, a los campesinos y las comunidades; no les vamos a fallar, tenemos una oportunidad real de colaborar en beneficio de nuestro país."

# ADÁN AUGUSTO Y LA CONTINUIDAD

En Sonora, Adán Augusto López Hernández señaló que en este recorrido "informamos cuáles han sido los resultados de la Cuarta Transformación. Nos toca defender la continuidad de este gran movimiento y transmitir el legado de quienes lo construyeron".

En dicha entidad visitó Ciudad Obregón, Guaymas y Navojoa.

#### FERNÁNDEZ NOROÑA EN CAMPECHE

En el sureste mexicano, Gerardo Fernández Noroña sostuvo algunos encuentros con simpatizantes y concedió entrevistas a medios locales, además de sus consabidas actividades paralelas como la venta de libros o las videocharlas a sus simpatizantes.

## VELASCO, MICRÓFONO DE ORO

En Hidalgo, Manuel Velasco se reunió con la Asociación Nacional de Locutores, la cual le entregó el Micrófono de Oro, para después reunis se con el Consejo Coordinador Empresarial de la entidad para dar a conocer algunas de sus ideas.

# OTROS ADELANTADOS

Xóchitl Gálvez, después de su anuncio de que buscaría la candidatura presidencial, se encontró en los primeros lugares de las tendencias de Twitter, por la cantidad de menciones que los usuarios hicieron de ella; además, la encuesta de El Financiero la ubicó en el primer lugar de las preferencias empatada con Santiago Creel y a un punto de LillyTéllez.

